

### **Excédent : Bonne gestion ou matelas sur le dos des Lecellois ?**

Au dernier conseil municipal, la majorité a encore prouvé qu'elle excellait dans l'art de l'enfumage fiscal, nous refaisant le coup de la non-**augmentation des impôts**, ... une rengaine bien rodée maintenant depuis 14 ans. Mais la réalité est très différente. Grâce à la **hausse automatique des bases locatives**, nos impôts locaux grimpent discrètement chaque année.

Malgré nos demandes répétées, la majorité refuse de baisser légèrement les taux d'imposition pour compenser la hausse des bases locatives. Résultat : la commune a un **excédent budgétaire**, une ponction prélevée directement sur les feuilles d'imposition des Lecellois.

Alors que la majorité se félicite de cette gestion et de cet excédent, nous nous interrogeons. Qui trouverait judicieux de laisser une telle somme inutilisée au Trésor Public, qui se déprécie avec l'inflation ?

**Il est temps de mettre fin à cette gestion peu transparente** et de rendre aux Lecellois l'argent qui leur appartient.

Sébastien Drappier, Isabelle Décobecq & Laurence Baisier, vos élus d'Un Nouvel Horizon pour Lecelles